
L' INTERVISTA Il presidente del circolo del Molosiglio assicura: «Conti in ordine: possiamo
consolidarci, al di là delle scelte dei singoli»

Ventura: «La Canottieri non smobilita, rilancia»

N A P O L I .   « C h i   s i   a s p e t t a   u n
ridimensionamento sportivo della Canottieri
Napoli, rimarrà deluso».
Decide di sgomberare il campo, silenzia voci
di corridoio a suo dire poco attendibili, rimuove
dubbi stagnanti e fuga incertezze relative al
glorioso Sodalizio giallorosso. Il presidente
della Canottieri Napoli Achille Ventura intende
ripartire da una stagione memorabile e non
disperdere un patrimonio agonistico dall'
immenso valore e non riproducibile altrove.
«Siamo riuscit i  ad ottenere un notevole
risultato: il quarto posto dello scorso anno, il
terzo piazzamento nella Final Six e l' accesso
alla Champions che mancava da 27 anni. Al di
là  del   lavoro  tecnico  indiscut ib i lmente
eccezionale dei nostri allenatori e preparatori
atletici, la tranquillità garantita dalla dirigenza
alla squadra ha consentito di affrontare gli
impegni nel migl iore dei modi». Dietro i
successi maturati in campio nato il patron del
Molos ig l io  sp iega  la   formula v incente.
«Abbiamo mantenuto elevati gli standard
sportivi, migliorato addirittura i risultati, e allo
stesso tempo riportato il Circolo in equilibrio
economico e finanziario, suscitando le invidie
di molti club». Si riscontra un cambio di passo
gestionale e amministrativo rispetto al recente
passato. «Ho assunto la presidenza a fine
2015 con diverse difficoltà economiche dopo i
fasti del Centenario: lì abbiamo temuto il grande pericolo della smobilitazione del team e di altre
discipline importanti.
Oggi la Canottieri affronta le sue scadenze con tranquillità, tiene tutte le sue opportunità senza nessuna
sofferenza». Si dovrà programmare l' immediato futuro, prima però si approssima la data del 4 giugno,
giorno dell' approvazione del bilancio, vero passaggio ineludibile. «Ritengo di poter dire che è stato
realizzato un piccolo miracolo. Parliamo di un anno di governance. La Canottieri ha chiuso il 2016 con
un sostanziale pareggio: si guarda in chiave prospettica con attenzione al quanto e al come spendere».
I colori giallorossi primeggiano non soltanto nel nuoto, nella pallanuoto, nel canottaggio.
«La Canottieri è impegnata in ben sette discipline sportive, di cui tre olimpiche e la quarta (motonautica)
praticata negli ultimi cinquant' anni a livello mondiale. Sforzi ingenti su più fronti, che qualche volta
costringono a compiere dei sacrifici. Non sarò il Presidente che ridurrà le attività sportive, però devo
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mantenere i conti in equilibrio».
Paolo Zizza eletto miglior tecnico dell' anno e Canottieri migliore squadra. Corre l' obbligo di non
intaccare la favola cittadina, non modificare i suoi validi interpreti, concedere ulteriore fiducia allo staff.
Resistere alle consistenti offerte altrui è la sfida maggiore. «Entro solamente in merito alla sostenibilità
delle scelte tecniche. Zizza e Morelli dispongono di carta bianca e stanno ripensando alla squadra». Il
futuro è adesso: bisogna agire in fretta. «Non vogliamo cedere Ve lotto: le volontà tecnica e politica
coincidono. Non abbiamo ancora affrontato il discorso della permanenza di Giorgetti. Sono fiducioso: si
è dimostrato un grande campione ed è probabile che possa rimanere con noi. Abbiamo risolto invece il
contratto di Baraldi». Vivaio elemento di forza, bacino dal quale attingere, riserva naturale di talenti.
«Dirigenti e tecnici sono protesi a conservare lo status quo della compagine con un occhio alle
retribuzioni. In un momento di crisi generale che attanaglia lo sport italiano sarà più facile per noi
preservare l '  attuale roster, contrariamente ad altri posizionati più in alto, che dovranno
ridimensionarsi».
Non teme addii o partenze illustri?
«Se dovessimo rinunciare a qualche giocatore di punta, che autonomamente opterà per andare presso
altre squadre o giocherà all' estero, abbiamo già in agenda nominativi di pari livello, per poter garantire
competitività». Lo scettro di Napoli risiede nelle mani della Canottieri.

Diego Scarpitti
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